

# OPINI PUBLIK

## Marjoko: Tantangan Kedepan yang Dihadapi Sekolah adalah Meningkatkan Kompetensi Siswa

Totong Setiyadi - [CILACAP.OPINIPUBLIK.ID](http://CILACAP.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 6, 2022 - 04:00



CILACAP - Guna mempersiapkan program-program sekolah di awal Tahun Anggaran 2022, sebanyak 148 Sekolah Menengah Pertama baik Negeri, Swasta maupun Satu Atap di Kabupaten Cilacap mengikuti workshop penyusunan program sekolah di Fave Hotel Cilacap.

Ketua Panitia Penyelenggara, Marjoko saat ditemui mengatakan, program sekolah tersebut berkaitan dengan evaluasi diri sekolah, rencana kerja jangka menengah, rencana kerja sekolah, rencana kerja tahunan serta rencana kegiatan dan anggaran sekolah.

"Adapun tujuan dari workshop ini untuk memberikan pengetahuan kepada Kepala Sekolah dan juga tim pengembang sekolah agar memiliki pemahaman terkait dengan penyusunan program-program sekolah agar dapat diimplementasikan di satuan pendidikannya masing-masing," katanya, Rabu (5/1/2022).

Marjoko menegaskan, program sekolah ini tentu saja berupa upaya peningkatan di masing-masing satuan pendidikan yang idealnya ada program yang berbeda pada tahun ini untuk lebih meningkatkan mutu pembelajaran di sekolah.

"Inovasi, kreasi dan juga kreativitas bagi siswa, guru maupun seluruh warga sekolah harus dikembangkan seluas mungkin dengan inovatif dan kreatif dalam pengembangan sekolah untuk menjadikan sekolah bermutu dan berkualitas," ucapnya.

Lebih lanjut, Marjoko menyampaikan, tantangan kedepan yang harus dihadapi oleh pihak sekolah yakni untuk dapat selalu meningkatkan kompetensi siswa, khususnya dibidang literasi, numerasi, serta penguatan pendidikan karakter.

Sementara, salah satu peserta workshop, Thomas Sutasman selaku Wakil Kepala Sekolah Bidang Kurikulum SMP Pius Cilacap mengatakan bahwa kegiatan ini sangat menarik dan penting untuk evaluasi sekolah.

"Tentunya program sekolah tiap tahun memang harus berubah untuk menyesuaikan perkembangan zaman dan selalu berbenah serta berkembang ke arah peningkatan mutu agar menjadi lebih baik," tutupnya.